

AAA Newsletter

ENTREGATODOS LOS VIERNES: 10/04/15







AGCG Gestión Patrimonial produce el Capitulo Venezuela de la Copa Golf Channel

CONTENIDOS

- APOYAMOS EL GOLF LOCAL Campeonato Latinoamericano Copa Golf Channel 2015
- MEJORA LA PRODUCCION **GLOBAL** Variable importante
- ENTRAN CAPITALES A USA El 30YTBILL es demandado
- APPLE Percepción de calle...
- ARCHIVOS ANEXOS:
- No se anexan archivos







Siga las Incidencias en Venezuela del Campeonato Latinoamericano de Golf Copa Golf Channel visitando Facebook.com/ gestionpatrimonial

> APOYAMOS EL GOLF **VENEZOLANO**

Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

Apoyamos al Golf Venezolano

Estimados Amigos,

Al saludarlos a todos, debemos reseñar aquí la Gran Final Nacional del Campeonato Latinoamericano Copa Golf Channel 2015 Capítulo Venezuela, que se llevará a cabo mañana sábado 11 en los links del Izcaragua Country Club, iniciativa que promueve el golf venezolano v que nuestra Firma con orgullo patrocina y produce desde hace varios años.

100 golfistas aficionados clasificados de todas partes del país se medirán en esta justa para definir la delegación de 5 golfistas que representarán a Venezuela en la Final Internacional del Campeonato a celebrarse en Cancún, Mexico, en Septiembre 2015.

Puede disfrutar de las reseñas del evento en:

www.facebook.com/gestionpatrimonial

www.campeonatolatinoamericano.com

Desde 4 años, en AGCG Gestión Patrimonial nos complace apoyar al golf venezolano a nivel de clubes (aficionados). De hecho. muchos de nuestros Clientes son amantes de este bello deporte, el cual este fin de semana se mantiene atento también al torneo mayor mas importante del año: The Masters. Disfruten todos de tan especial fin de semana.

Entrando en materia, observamos una mejora sustancial en la producción global.

El fortalecimiento de la divisa norteamericana y la caída de los precios del petróleo al parecer han dado un buen respiro a los fundamentos de la economía mundial.

Los inversionistas han estado actuando con una perspectiva más global v no solo refugiándose en los EE.UU.

Esto viene impulsado, principalmente por consideraciones de valoración relativa, más que de ingresos relativos, a los indicadores económicos fundamentales Globales.

Las razones pueden ser que los precios del petróleo están impulsando el crecimiento global y que la fortaleza del dólar está redistribuyendo el crecimiento fuera de los EE.UU. a otros países.

Especialmente impresionante es el rebote del índice JP Morgan Global Composite Output PMI que desde un mínimo reciente de 52.4 en diciembre a marcado 54,8 el mes pasado. Este aumento ha sido liderado por el componente de servicio, mientras que el componente manufacturero marcaba 51.

La contribución por región es como sigue: La zona euro ha pasado de un mínimo reciente de 51,1 en noviembre a 54,0 en marzo. Japón marcó 50,3 en el sector servicios y 48,4 en manufactura.

China tiene un PMI de manufactura de 50.0 v un PMI de servicios de 53,7. Los índices PMI de marzo de EE.UU sugieren que la fabricación puede estar debilitándose mientras que los servicios se están estables

Por el lado de la renta fiia americana. observamos que un importante flujo de capitales globales están ingresando al mercado de bonos del tesoro americano. Los Inversionistas internacionales sin embargo no entran con agresividad respecto a sus aspiraciones de precio.

Los rendimientos de los bonos de largo plazo americanos se mantienen mas altos que sus comparables en 17 países desarrollados, lo cual justifica una fuerte demanda internacional.

Muchos de nuestros Clientes, entusiastas de la Firma Apple nos preguntan nuestra opinión de sus tendencias de precio. Solo podemos destacar que normalmente usted reconoce las colas de personas en las tiendas Apple cuando lanzan un nuevo producto.

Pues bien, cuando Apple lanzo su I-Watch hoy en Beijing, la cola era solo de 14 personas.

Feliz fin de semana.

AAA.-